

Les autorités cubaines distribuent parmi les sinistrés du Matthew l'aide humanitaire du PAM



La Havane, 21 oct. (RHC).- Les autorités cubaines distribuent parmi les sinistrés de l'ouragan Matthew dans la province de Guantanamo, l'aide humanitaire donnée par le PAM, le Programme alimentaire mondial.

Les sinistrés reçoivent du riz et des haricots de façon directe. D'autres fournitures sont distribuées dans les écoles, les foyers pour les personnes du troisième âge et les centres de santé.

Norberto Roll, assistant du PAM dans cette province pour le monitoring de la remise de l'aide, qui a donné l'information à la presse, a précisé que les habitants des localités frappées de plein fouet par l'ouragan Matthew, le 4 octobre dernier, recevront gratuitement l'aide du PAM pendant 4 mois.

Laura Melo, représentante à Cuba du Programme alimentaire mondial, a confirmé qu'environ 1 400 tonnes d'aliments ont été acheminées vers les localités touchées par le cyclone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109553-les-autorites-cubaines-distribuent-parmi-les-sinistres-du-matthew-laide-humanitaire-du-pam>



Radio Habana Cuba